

**Cáritas**www.caritas.es**SERVICIO DE NOTICIAS – 14 de septiembre de 2016 – Nº 2.446****LA PELÍCULA «FOOTPRINTS» DESTINARÁ PARTE DE SU RECAUDACIÓN A LOS PROGRAMAS DE CÁRITAS PARA PERSONAS SIN HOGAR**

Producida por Infinito+1 y dirigida por Juan Manuel Cotelo, su exhibición en salas comerciales de España comenzará el 23 de septiembre

Cáritas. 14 de septiembre de 2016.- La productora Infinito+, promotora de la película *Footprints* que dirige **Juan Manuel Cotelo**, ha decidido donar parte de la recaudación en taquilla a los programas para personas sin hogar de Cáritas Española.

La exhibición en salas comerciales en España comenzará el próximo 23 de septiembre. Ese mismo día tendrá también lugar su estreno en Colombia, tras lo cual irán tomando el testigo Paraguay (29 de Septiembre), Uruguay, Costa Rica, Polonia, Italia y USA (estos últimos con la fecha aún por confirmar).

Durante 40 días y 1.000 kilómetros, Juan Manuel Cotelo –que ha dirigido títulos como *La última cima* y *Tierra de María*— y su equipo acompañan al grupo protagonista en la mayor aventura de sus vidas: un viaje físico y espiritual capaz de transformarles por siempre a través del Camino de Santiago.

Su ruta transita por el Camino del Norte (declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco el año 2015), por la Ruta Lebaniega y por el Camino Primitivo, con pequeñas desviaciones del itinerario oficial para visitar lugares tan emblemáticos como la casa natal de San Ignacio de Loyola, atravesar los Picos de Europa o rezar ante la Virgen de Covadonga. “Sufrimiento, superación, contemplación, alegría, amistad, belleza, reflexión espiritual. *Footprints* refleja todo el abanico de emociones que emana el Camino”, señalan desde la Fundación Infinito+.

Testimonio de esfuerzo y afán de superación

El arzobispo de Santiago de Compostela, monseñor **Julián Barrio**, que ha sido uno de los primeros en poder ver la película, ha afirmado que se trata de “un bellísimo testimonio del esfuerzo y del espíritu que anima a los peregrinos que recorren el Camino de Santiago. Sus imágenes conmueven y nos ofrecen la oportunidad de reflexionar sobre la verdadera espiritualidad peregrinante que nos conduce, en definitiva, al encuentro con el Señor Resucitado. *Footprints* puede contribuir a esa Nueva Evangelización tan necesaria para iluminar nuestras sociedades y nuestras conciencias”.

Asimismo, monseñor **Jose Ignacio Munilla**, obispo de San Sebastián, también alaba la película, en la que aparece dando consejos a los protagonistas de la cinta tras su paso por San Sebastián. “Mi experiencia pastoral como sacerdote y como obispo –señala– me ha mostrado la gran potencialidad de la peregrinación, especialmente cuando se trata de una peregrinación en un tono de sacrificio y de convivencia fraterna. Hay una gran diferencia entre el mero turista religioso y el peregrino. Felicito a los autores de este documental, porque lo han sabido transmitir con gran belleza.”

Y es que, según Cotelo, el principal reto de esta nueva aproximación cinematográfica al Camino de Santiago, siempre fue “retratar un viaje interior, esa transformación interna de los caminantes.”

PRENSA
DE
LA
NOTA

Siguiendo el lema de "la película que camina", la productora y distribuidora de la misma, Infinito+1, ha apostado por un modelo en el que sean los espectadores quienes tomen la iniciativa y soliciten su estreno en salas de cine de su ciudad, a través de la web www.footprintslapelicula.com. Cuantas más personas la soliciten desde un mismo lugar, más opciones hay de que *Footprints* suba a la cartelera de cada ciudad.

Solidaridad con los programas para personas sin hogar de Cáritas

Dentro de ese espíritu como "la película que ayuda a caminar", Infinito+1, a través de su Fundación, destinará parte de la recaudación en taquilla a apoyar los programas de Cáritas dirigidos a personas y familias sin hogar, a través de los que los acompaña de manera individualizada, favoreciendo su acceso a los derechos fundamentales, como salud, vivienda, empleo, educación y participación. Como subrayan los responsables de Infinito+1, "las personas sin hogar manifiestan un afán de superación y de sacrificio con el que *Footprints* se identifica y solidariza plenamente".

Prensa: Angel Arriví (91.444.10.16 - 619.04.53.81) - Ana Abril (91.444.10.15 – 661.20.79.41)